

“Un hogar luminoso y alegre”, película realizada en un colegio en Arequipa (Perú)

Un conjunto de alumnos, profesores y padres de familia del Colegio Nuestra Señora del Pilar de Arequipa han acometido una audaz iniciativa al realizar una película sobre los primeros años de vida de san Josemaría.

29/01/2008

VER INTRODUCCIÓN DEL VIDEO EN
www.es.josemariaescriva.info

Un conjunto de alumnos, profesores y padres de familia del Colegio Nuestra Señora del Pilar de Arequipa han acometido una audaz iniciativa al realizar una película sobre los primeros años de vida de san Josemaría: “**Un hogar luminoso y alegre**”.

La calidad lograda – desproporcionada a los pocos medios con que contaban, entre ellos el escaso tiempo- es sólo explicable por las cualidades personales y el esfuerzo desplegado con el afán de realizar un buen trabajo.

O como recoge el DVD de la película “se debe principalmente al cariño y agradecimiento que todos tenemos en el colegio a san Josemaría Escrivá; cuya vida, enseñanzas e intercesión iluminan día a día nuestro trabajo”.

Del sitio de San Josemaría en Internet (www.es.josemariaescriva.info)

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/un-hogar-luminoso-y-alegre-pelicula-realizada-en-un-colegio-en-arequipa-peru/>
(25/12/2025)